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Die Abgeordneten zum Nationalrat Edeltraud Gatterer, Dr. Hans 
Hafner, Hildegard Schorn und Kollegen haben am 11. November 
1992 unter der Nr. 3757/J an mich eine schriftliche parla
mentarische Anfrage gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

IV1. wie hoch sind die Kosten für das 'Informationsblatt der 
Frauenministerin/III 92'? 

2. Wie hoch waren die Kosten insgesamt im Jahr 1992 für diese 
Informationsblätter? 

3. Wie hoch sind die Auflagen der jeweiligen Nummer? 

4. Planen Sie für das Jahr 1993 weitere Informationsblätter 
und wieviel? 

5. Planen Sie noch weitere Werbemaßnahmen für Ihr Ministerium 
für das Jahr 1993? 

6. Wenn ja, welche Kosten wurden dafür veranschlagt?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
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Zu Frage 1: 
Die Kosten für die graphische Gestaltung, für die Herstellung 
der Filme, für die Herstellung des Cover und für den Druck 

betrugen insgesamt S 217.556,-. 

Zu Frage 2: 
Insgesamt beliefen sich die Kosten im Jahr 1992 auf 

S 1,143.736,60. 

Zu Frage 3 : 

Die Auflagen der einzelnen Nummern sind wie folgt: 

Nummer 1 aus 1992: 520.000 stück 

Nummer 2 aus 1992: 240.000 stück 

Nummer 3 aus 1992: 278.320 stück 

Nummer 4 aus 1992: 520.000 stück 

Zu Frage 4: 

Das Informationsblatt soll auch im Jahr 1993 viermal erscheinen. 

Zu Frage 5: 

Wie ich schon in der Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 
Nr. 2623/J ausgeführt habe, ist das Informationsblatt 

keineswegs als "Werbemaßnahme", sondern als Teilbereich meiner 

umfassenden und aktiven öffentlichkeitsarbeit zu verstehen. 

Auch für das Jahr 1993 plane ich keine Werbemaßnahmen. 

Zu Frage 6: 

Entfällt im Hinblick auf die Beantwortung der Frage 5. 
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